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Ata da Trigésima Oitava Reunião Ordinária, no Segundo Período Anual, da Terceira 
Sessão Legislativa, da Décima Oitava Legislatura, em 09 de agosto de 2023, na 
Câmara Municipal do Cabo de Santo Agostinho, sob a presidência do Vereador 
Ricardo Carneiro da Silva 

 
Aos 09 dias de agosto de 2023, às 11h14, no plenário da Câmara Municipal do Cabo de 
Santo Agostinho – PE, presentes os Vereadores: Adson José da Silva Marques (Dinho 
de Keko), Augusto César da Cunha Paiva (César Paiva), Aziel Almeida de Souza, 
Edelry Denis Pinheiro de Barros (Del da Auto Escola), Eliseu da Silva Azedo (Zeu da 
GVNET), Emerson Victor de Barros (Binho de Roque), Flávio Átila da Silva Leite 
(Irmão Flávio), Gessé Valério de Oliveira, Gyselle Késia Alves da Silva (Gisele de 
Dudinha), Jamerson Wellington Ramos da Silva (Jamerson Batera), Jobson Silva de 
Amorim (Jobinho), José Feliciano de Barros Júnior (Cianinho), Marcos Marinho de 
Souza (Marcos Mão amiga), Maria Tereza Claudina de Araújo Silva (Tereza), Naelson 
Valério de Oliveira, Pedro Manoel Mesquita Pedrosa Filho (Pedrinho da Galinha), 
Ricardo Carneiro da Silva (Ricardinho), Vicente Mendes Silva Neto (Neto da Farmácia) 
e Wilkemberg dos Vales Gomes (Wilkem Gomes) se reuniram ordinariamente para a 38ª 
Reunião Ordinária, no Segundo Período Anual, da Terceira Sessão Legislativa, da Décima 
Oitava Legislatura. A Mesa Diretora foi composta por: Ricardo Carneiro da Silva, 
Presidente, Gyselle Késia Alves da Silva (Gisele de Dudinha), Primeira Secretária, Naelson 
Valério de Oliveira, Primeiro Vice-Presidente, Adson José da Silva Marques (Dinho de 
Keko), Segundo Vice-Presidente. Havendo número regimental, o Presidente declara 
abertos os trabalhos desta reunião e convida o Vereador Irmão Flávio para fazer a leitura 
da Bíblia e uma oração. Feita a chamada nominal dos Vereadores, pela Primeira Secretária, 
foi constatada a presença dos Vereadores supracitados e a ausência dos parlamentares: 
José Carlos de Lima (Dr. Zé Carlos), que apresentou atestado médico, Sueleide Torres 
de Sousa Honorato (Sueleide de Amaro do Sindicato). Aberto o Pequeno Expediente 
o Presidente solicitou que fosse lido a ata da sessão o Expediente do Dia com as 
seguintes proposições: Indicação nº 5834/2023, Vereador Flávio Átila (Irmão Flávio), que 
solicita ao Poder Executivo a aplicação de material com a utilização de máquinas para 
melhorias na Avenida Madre Iva, Cohab; Indicação nº 5835/2023, Vereador Flávio Átila 
(Irmão Flávio), que solicita ao Poder Executivo a pavimentação e a drenagem da Avenida 
Madre Iva, Cohab; Indicação nº 5836/2023, Vereador Flávio Átila (Irmão Flávio), que solicita 
ao Poder Executivo a instalação de placas nas calçadas da rua Mário José Augusto, 
Loteamento Ilha, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 5837/2023, Vereador Flávio Átila 
(Irmão Flávio), que solicita ao Poder Executivo a pavimentação e a drenagem da Quadra 
15, Loteamento Nova Morada, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 5838/2023, Vereador 
Flávio Átila (Irmão Flávio), que solicita ao Poder Executivo a requalificação e o reparo das 
calçadas da rua Mário José Augusto, Loteamento Ilha, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 
5839/2023, Vereador Flávio Átila (Irmão Flávio), que solicita ao Poder Executivo a 
capinação da rua Alto do Cemitério Novo, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 5840/2023, 
Vereador Flávio Átila (Irmão Flávio), que solicita ao Poder Executivo o Programa Social em 
Ação na Comunidade Madre Iva, Cohab; Indicação nº 5841/2023, Vereador Flávio Átila 
(Irmão Flávio), que solicita ao Poder Executivo a aplicação de material com a utilização de 
máquinas para melhorias na Quadra 15, Loteamento Nova Morada, Ponte dos Carvalhos; 
Indicação nº 5842/2023, Vereador Flávio Átila (Irmão Flávio), que solicita ao Poder 
Executivo a aplicação de material com a utilização de máquinas para melhorias na Quadra 
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16, Loteamento Nova Morada, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 5843/2023, Vereador 
Flávio Átila (Irmão Flávio), que solicita ao Poder Executivo a pavimentação e a drenagem 
da Quadra 16, Loteamento Nova Morada, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 5844/2023, 
Vereador Ricardo Carneiro (Ricardinho), que solicita ao Poder Executivo a capinação, a 
revitalização da pista de cooper, a pintura do meio-fio, a poda das árvores, a recuperação 
das calçadas e a remoção de entulhos na rua José Severino Ramos, Vila Social Contra 
Mocambo; Indicação nº 5845/2023, Vereador Ricardo Carneiro (Ricardinho), que solicita ao 
Poder Executivo a capinação, a revitalização da Associação dos Moradores, a recuperação 
das calçadas, a limpeza das galerias, a remoção de entulhos e a instalação de um coletor 
de lixo na rua Onildo Marinho Espindola, Vila Social Contra Mocambo; Indicação nº 
5846/2023, Vereador Ricardo Carneiro (Ricardinho), que solicita ao Poder Executivo a poda 
das árvores, a capinação, a pintura do meio-fio, a recuperação das calçadas, a limpeza das 
galerias e do asfalto na rua José Lins Teles, Vila Social Contra Mocambo; Indicação nº 
5847/2023, Vereador Ricardo Carneiro (Ricardinho), que solicita ao Poder Executivo a poda 
das árvores, a pintura do meio-fio, a remoção de entulhos, a revitalização da praça e a 
instalação de um coletor de lixo na rua Vereador Gilberto Fragoso, Vila Social Contra 
Mocambo; Indicação nº 5848/2023, Vereador Ricardo Carneiro (Ricardinho), que solicita ao 
Poder Executivo a remoção de entulhos, a capinação, a varrição pública, a pintura do meio-
fio, a poda das árvores e a instalação de um coletor de lixo na Praça Humberto Soares, Vila 
Social Contra Mocambo; Indicação nº 5849/2023, Vereador Jobson Amorim (Jobinho), que 
solicita ao Poder Executivo a remoção de entulhos na Avenida José de Moraes, Bairro São 
Francisco; Indicação nº 5850/2023, Vereador Jobson Amorim (Jobinho), que solicita ao 
Poder Executivo a remoção de entulhos da rua 4, Bairro São Francisco; Indicação nº 
5851/2023, Vereador Jobson Amorim (Jobinho), que solicita ao Poder Executivo a 
pavimentação da rua Petrolândia, Garapu; Indicação nº 5852/2023, Vereador Emerson 
Victor (Binho de Roque), que solicita ao Poder Executivo a troca das lâmpadas na Usina 
Bom Jesus; Indicação nº 5853/2023, Vereador Emerson Victor (Binho de Roque), que 
solicita ao Poder Executivo a limpeza das canaletas da rua da Vitória, Ponte dos Carvalhos; 
Indicação nº 5854/2023, Vereador Emerson Victor (Binho de Roque), que solicita ao Poder 
Executivo a limpeza das canaletas da rua Um, Vila Claudete; Indicação nº 5855/2023, 
Vereador Emerson Victor (Binho de Roque), que solicita ao Poder Executivo a instalação 
de coletores de lixo na rua Alderico Marques, Santo Inácio; Indicação nº 5856/2023, 
Vereador Emerson Victor (Binho de Roque), que solicita ao Poder Executivo a 
pavimentação e a drenagem da rua Dois, Garapu; Indicação nº 5857/2023, Vereador 
Emerson Victor (Binho de Roque), que solicita ao Poder Executivo a remoção de entulhos 
na rua Visconde de Campo Alegre, Centro; Indicação nº 5858/2023, Vereador Emerson 
Victor (Binho de Roque), que solicita ao Poder Executivo a remoção de entulhos na rua 
Doutor Inácio Barros, Santo Inácio; Indicação nº 5859/2023, Vereador Emerson Victor 
(Binho de Roque), que solicita ao Poder Executivo a remoção de entulhos na rua Sessenta 
e Oito, Cohab; Indicação nº 5860/2023, Vereador Emerson Victor (Binho de Roque), que 
solicita ao Poder Executivo a reposição das tampas das bocas de lobo da rua Antônio 
Marinho Wanderlei, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 5861/2023, Vereador Eliseu Silva 
(Zeu da GVNET), que solicita ao Poder Executivo a limpeza das calçadas da rua Antônio 
José Lins, Vila Social Contra Mocambo; Indicação nº 5862/2023, Vereador Eliseu Silva (Zeu 
da GVNET), que solicita ao Poder Executivo a limpeza da rua 11, Bairro São Francisco; 
Indicação nº 5863/2023, Vereador Eliseu Silva (Zeu da GVNET), que solicita ao Poder 
Executivo a limpeza das canaletas da rua Antônio José Lins, Vila Social Contra Mocambo; 
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Indicação nº 5864/2023, Vereador Eliseu Silva (Zeu da GVNET), que solicita ao Poder 
Executivo a reposição das placas de concreto das calçadas da rua George Gomes de 
Oliveira com a rua Alice Torres da Rocha, Vila Social Contra Mocambo; Indicação nº 
5865/2023, Vereador Eliseu Silva (Zeu da GVNET), que solicita ao Poder Executivo a 
capinação da rua Ruth Guimarães, Garapu; Indicação nº 5866/2023, Vereador Eliseu Silva 
(Zeu da GVNET), que solicita ao Poder Executivo a manutenção dos bancos e a reforma 
da praça da rua Tabelião João José Alves, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 5867/2023, 
Vereador Eliseu Silva (Zeu da GVNET), que solicita ao Poder Executivo a limpeza da rua 
das Florentinas, Centro; Indicação nº 5868/2023, Vereador Eliseu Silva (Zeu da GVNET), 
que solicita ao Poder Executivo a pavimentação da rua Ruth Guimarães, Garapu; Indicação 
nº 5869/2023, Vereador Eliseu Silva (Zeu da GVNET), que solicita ao Poder Executivo a 
instalação de um coletor de lixo na rua Tabelião João José Alves, Ponte dos Carvalhos; 
Indicação nº 5870/2023, Vereador Naelson Valério, que solicita ao Poder Executivo a 
limpeza e a capinação da rua Cinco, Loteamento Ilha, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 
5871/2023, Vereador Naelson Valério, que solicita ao Poder Executivo a limpeza e a 
capinação da rua Lindivina de Carvalho, Loteamento Ilha, Ponte dos Carvalhos; Indicação 
nº 5872/2023, Vereador Naelson Valério, que solicita ao Poder Executivo a limpeza e a 
capinação da rua do Porto, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 5873/2023, Vereador 
Naelson Valério, que solicita ao Poder Executivo a limpeza e a capinação da rua Parati, 
Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 5874/2023, Vereador Naelson Valério, que solicita ao 
Poder Executivo a limpeza e a capinação da rua Boa Vista, Ponte dos Carvalhos; Indicação 
nº 5875/2023, Vereador Naelson Valério, que solicita ao Poder Executivo a limpeza e a 
capinação da rua da Esperança, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 5876/2023, Vereador 
Naelson Valério, que solicita ao Poder Executivo a limpeza e a capinação da rua Nossa 
Senhora de Fátima, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 5877/2023, Vereador Naelson 
Valério, que solicita ao Poder Executivo a limpeza do canal da rua Vicente Yanez Pinzon, 
Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 5878/2023, Vereador Naelson Valério, que solicita ao 
Poder Executivo o conserto de buracos na Avenida Bom Conselho, Ponte dos Carvalhos; 
Indicação nº 5879/2023, Vereador Naelson Valério, que solicita ao Poder Executivo a 
limpeza do canal da rua Diácono Abdias Valério de Oliveira, Ponte dos Carvalhos; Indicação 
nº 5880/2023, Vereador Eliseu Silva (Zeu da GVNET), que solicita ao Poder Executivo a 
pavimentação e a drenagem da Avenida Refibrás, Pista Preta; Indicação nº 5881/2023, 
Vereador Eliseu Silva (Zeu da GVNET), que solicita ao Poder Executivo a capinação da 
encosta com telas argamassadas na rua Carnavalesco Osvaldo Costa, Bairro São 
Francisco; Indicação nº 5882/2023, Vereador Eliseu Silva (Zeu da GVNET), que solicita ao 
Poder Executivo a reposição das tampas dos bueiros na rua Manoel Queiroz, Torrinha; 
Indicação nº 5883/2023, Vereador Eliseu Silva (Zeu da GVNET), que solicita ao Poder 
Executivo a pintura do meio-fio da rua Tabelião João Alves, Ponte dos Carvalhos; Indicação 
nº 5884/2023, Vereador Eliseu Silva (Zeu da GVNET), que solicita ao Poder Executivo a 
limpeza da rua Tabelião João José Alves, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 5885/2023, 
Vereador Eliseu Silva (Zeu da GVNET), que solicita ao Poder Executivo a instalação da 
iluminação da Avenida Refibrás, Pista Preta; Indicação nº 5886/2023, Vereador Eliseu Silva 
(Zeu da GVNET), que solicita ao Poder Executivo a pintura do meio-fio da Avenida Refibrás, 
Pista Preta; Indicação nº 5887/2023, Vereador Eliseu Silva (Zeu da GVNET), que solicita 
ao Poder Executivo a instalação das placas de sinalização da Avenida Refibrás, Pista Preta; 
Indicação nº 5888/2023, Vereador Eliseu Silva (Zeu da GVNET), que solicita ao Poder 
Executivo a reposição das placas de concreto da rua Antônio José Lins, Vila Social Contra 
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Mocambo; Indicação nº 5889/2023, Vereador Jamerson Wellington (Jamerson Batera), que 
solicita ao Poder Executivo a instalação de postes e a iluminação na estrada de Bom Jesus; 
Indicação nº 5890/2023, Vereador Adson Marques (Dinho de Keko), que solicita ao Poder 
Executivo a capinação da rua Primeiro de Maio, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 
5891/2023, Vereador Adson Marques (Dinho de Keko), que solicita ao Poder Executivo a 
capinação da rua Dezessete, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 5892/2023, Vereador 
Adson Marques (Dinho de Keko), que solicita ao Poder Executivo a capinação da rua Um, 
Loteamento Bom Conselho, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 5893/2023, Vereador Adson 
Marques (Dinho de Keko), que solicita ao Poder Executivo reparos no asfalto e o conserto 
de buracos na rua Santo Antônio, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 5894/2023, Vereador 
Adson Marques (Dinho de Keko), que solicita ao Poder Executivo a capinação da rua Oscar 
Francisco de Lima, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 5895/2023, Vereador Adson 
Marques (Dinho de Keko), que solicita ao Poder Executivo a instalação de um coletor de 
lixo na rua Dezessete, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 5896/2023, Vereador Adson 
Marques (Dinho de Keko), que solicita ao Poder Executivo reparos no asfalto e o conserto 
de buracos na rua Um, Loteamento Bom Conselho, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 
5897/2023, Vereadora Gyselle Késia (Gisele de Dudinha), que solicita ao Poder Executivo 
a remoção de entulhos na rua Vereador Marques da Silva, Garapu; Indicação nº 5898/2023, 
Vereadora Gyselle Késia (Gisele de Dudinha), que solicita ao Poder Executivo a capinação 
da rua Manoel Queiroz, Garapu; Indicação nº 5899/2023, Vereadora Gyselle Késia (Gisele 
de Dudinha), que solicita ao Poder Executivo o conserto de buracos na Avenida José 
Fragoso, Charnequinha; Indicação nº 5900/2023, Vereadora Gyselle Késia (Gisele de 
Dudinha), que solicita ao Poder Executivo a remoção de entulhos na Travessa da rua Maria 
Luiza Pereira de Oliveira, Charnequinha; Indicação nº 5901/2023, Vereadora Gyselle Késia 
(Gisele de Dudinha), que solicita ao Poder Executivo a capinação da rua Manaíra, Garapu; 
Indicação nº 5908/2023, Vereadora Maria Tereza, que solicita ao Poder Executivo a 
substituição das lâmpadas queimadas da praça de Pontezinha; Indicação nº 5909/2023, 
Vereadora Maria Tereza, que solicita ao Poder Executivo o conserto de buracos na rua do 
Pinho, próximo a Creche Linaldo Jorge da Silva, Pontezinha; Indicação nº 5910/2023, 
Vereadora Maria Tereza, que solicita ao Poder Executivo a instalação de um ar-
condicionado na Creche CEI Linaldo Jorge da Silva, Pontezinha; Indicação nº 5911/2023, 
Vereadora Maria Tereza, que solicita ao Poder Executivo a reposição da tampa de esgoto 
na rua da Esperança, Pontezinha; Indicação nº 5912/2023, Vereadora Maria Tereza, que 
solicita ao Poder Executivo medidas de segurança na CEI Linaldo Jorge da Silva, 
Pontezinha; Indicação nº 5914/2023, Vereadora Maria Tereza, que solicita ao Poder 
Executivo a capinação da CEI Linaldo Jorge da Silva, Pontezinha; Indicação nº 5915/2023, 
Vereadora Maria Tereza, que solicita ao Poder Executivo a instalação de coletores de lixo 
na Vila Tatuoca, Suape; Indicação nº 5916/2023, Vereadora Maria Tereza, que solicita ao 
Poder Executivo a instalação da placa com o nome do Centro de Educação Infantil, 
Vereador Linaldo Jorge da Silva (Paulo da Barraca), CEI Pontezinha I; Indicação nº 
5917/2023, Vereadora Maria Tereza, que solicita ao Poder Executivo a capinação da rua 
do Ferreiro, Mercês; Indicação nº 5918/2023, Vereadora Maria Tereza, que solicita ao 
Poder Executivo a instalação da placa com o nome da Escola Municipal Conde da Boa 
Vista, Pontezinha; Indicação nº 5919/2023, Vereadora Maria Tereza, que solicita ao Poder 
Executivo a remoção de entulhos na rua do Areal, Pontezinha; Indicação nº 5920/2023, 
Vereadora Sueleide Torres (Sueleide de Amaro do Sindicato), que solicita ao Poder 
Executivo a revitalização da praça da rua Manoel Custódio dos Anjos, Vila Social Contra 
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Mocambo; Indicação nº 5921/2023, Vereadora Sueleide Torres (Sueleide de Amaro do 
Sindicato), que solicita ao Poder Executivo a retirada de entulhos na esquina da rua 
Visconde de Campo Alegre, Centro; Indicação nº 5923/2023, Vereadora Sueleide Torres 
(Sueleide de Amaro do Sindicato), que solicita ao Poder Executivo a retirada de entulhos 
na Primeira Travessa do Alto dos Miranda, Bairro São Francisco; Indicação nº 5924/2023, 
Vereadora Sueleide Torres (Sueleide de Amaro do Sindicato), que solicita ao Poder 
Executivo a retirada de entulhos na rua Seis, Bairro São Francisco; Indicação nº 5925/2023, 
Vereadora Sueleide Torres (Sueleide de Amaro do Sindicato), que solicita ao Poder 
Executivo a poda das árvores da Avenida Um, Charneca; Indicação nº 5937/2023, Vereador 
Wilkemberg Gome s (Wilkem Gomes), que solicita ao Poder Executivo a reativação das 
câmeras de segurança do Hospital Infantil, Centro; Indicação nº 5938/2023, Vereador 
Wilkemberg Gomes (Wilkem Gomes), que solicita ao Poder Executivo um eletricista para 
identificar os ar-condicionado de acordo com os disjuntores do Hospital Mendo Sampaio, 
Charnequinha; Indicação nº 5939/2023, Vereador Wilkemberg Gomes (Wilkem Gomes), 
que solicita ao Poder Executivo a retirada de entulhos na rua Armando Jorge Sales, Ponte 
dos Carvalhos; Indicação nº 5940/2023, Vereador Wilkemberg Gome s (Wilkem Gomes), 
que solicita ao Poder Executivo a revitalização do asfalto em frente ao Hospital Mendo 
Sampaio, Charnequinha; Indicação nº 5941/2023, Vereador Wilkemberg Gome s (Wilkem 
Gomes), que solicita ao Poder Executivo a capinação da rua 5, Loteamento Nova Era, 
Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 5942/2023, Vereador Wilkemberg Gome s (Wilkem 
Gomes), que solicita ao Poder Executivo a capinação da rua 6, Loteamento Nova Era, 
Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 5943/2023, Vereador Wilkemberg Gome s (Wilkem 
Gomes), que solicita ao Poder Executivo a retirada de entulhos na rua da Aurora, Ponte 
dos Carvalhos; Indicação nº 5944/2023, Vereador Wilkemberg Gome s (Wilkem Gomes), 
que solicita ao Poder Executivo a retirada de entulhos próximo ao Hospital Samaritano, 
Centro; Indicação nº 5945/2023, Vereador Wilkemberg Gome s (Wilkem Gomes), que 
solicita ao Poder Executivo a reposição das tampas de concreto dos bueiros da Avenida 
Diomedes Ferreira de Melo, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 5946/2023, Vereador 
Wilkemberg Gome s (Wilkem Gomes), que solicita ao Poder Executivo a retirada de 
entulhos na rua do Sol, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 5947/2023, Vereador 
Wilkemberg Gome s (Wilkem Gomes), que solicita ao Poder Executivo a reposição das 
tampas de concreto dos bueiros da rua Conde da Boa Vista, Pontezinha; Indicação nº 
5948/2023, Vereador Wilkemberg Gome s (Wilkem Gomes), que solicita ao Poder 
Executivo a reposição das tampas de concreto dos bueiros da rua Maria José Augusto, 
Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 5949/2023, Vereador Wilkemberg Gome s (Wilkem 
Gomes), que solicita ao Poder Executivo a retirada de entulhos na rua São João, Ponte dos 
Carvalhos; Indicação nº 5950/2023, Vereador Wilkemberg Gome s (Wilkem Gomes), que 
solicita ao Poder Executivo a retirada de entulhos na rua Vinte e Um de Abril, Ponte dos 
Carvalhos; Requerimento nº 359/2023, Vereador Wilkemberg Gomes (Wilkem Gomes), que 
solicita ao Poder Executivo a contratação de um médico dermatologista para o Hospital 
Mendo Sampaio; Requerimento nº 360/2023, Vereador Wilkemberg Gomes (Wilkem 
Gomes), que solicita ao Poder Executivo a contratação de um médico pneumologista para 
o Hospital Mendo Sampaio; Requerimento nº 361/2023, Vereador Wilkemberg Gome s 
(Wilkem Gomes), que solicita ao Poder Executivo a instalação de um corrimão na escada 
de acesso a rua Conde da Boa Vista, Pontezinha. Dando continuidade, o Presidente abriu 
o Grande Expediente que teve a inscrição dos seguintes Parlamentares: Vereador Gessé 
Valério parabeniza o Vereador Naelson Valério, afirma que agora são dois em um, 
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agradece ao Prefeito, ao Vereador Dr. Bruno Vilar, agradece aos amigos, parabeniza o 
presidente da Casa, lembra o ex-Vereador José Otávio, agradece a José Arnaldo, a 
Fernandes, ao Vice-Prefeito José de Arimatéia, diz que a política certa vezes espalha, mas 
certas vezes ela junta, e por isso e em nome dos demais secretários parabeniza e agradece, 
diz que é na política que se traça o destino da cidade, afirma que todo Governo é bom pra 
uns e ruins pra outros, mas o Prefeito que aqui está tem o interesse de dar uma melhor 
qualidade vida a quem mais precisa, para quem hoje está sofrendo afirma que estará aqui 
para fazer o melhor para Casa e para a cidade, sustenta que tem algo importante a fazer, 
diz que é preciso que esta Casa tenha importância pra dizer a Suape que precisa de 
emprego para o povo, e deve fazer essa luta junto com o secretário Inaldo, pois é isso que 
o Cabo precisa, diz que também vai entrar na luta das professoras, quer fazer justiça e ser 
justo, pois todos os Vereadores sabem o que o Cabo precisa, diz que às vezes sendo 
criticados e às vezes sendo elogiados, sustenta que esta Casa tem o direito de ir em 
qualquer secretaria e ser atendido, pois quem é atendido é o povo, e não o Vereador, afirma 
que está falando para quem entende de política, apela para que todos os Vereadores olhem 
que esse Governo pode mudar a realidade do Mercadão, lembra que o Vereador Bruno o 
ajudou muito, agradece a todos os Vereadores, lembra que os Vereadores Dr. Bruno Vilar 
e Gisele de Dudinha já foram seus eleitores e hoje estão aqui, declara que Deus tudo sabe, 
e que se hoje está aqui é porque Deus quis, agradece, informa que vai ter o prazer de 
registrar a presença do amigo e Prefeito Keko e do Deputado Jeferson, pede licença ao 
Presidente e os convida para compor a Mesa, e deixa uma palavra “nós sabemos fazer”; 
Vereador Aziel Almeida parabeniza Gessé Valério pela volta a esta Casa, diz que o 
Legislativo ganhou muito com sua presença para o Cabo cada vez mais avançar, 
parabeniza e comunica que hoje é dia da equoterapia, informa que na sexta vai dar o título 
de cidadão ao professor Marcos; em aparte, o Vereador Binho de Roque deseja boa sorte 
a quem inicia jornada no secretariado, declara que mudanças são necessárias, e como 
Vereador reconhece as mudanças e se coloca à disposição para dar o melhor a cada dia e 
ver na face dos cabenses a alegria e a satisfação de dizer que é cabense, pois a cidade é 
rica e cria expectativas com o povo guerreiro e trabalhador, declara que buscando que 
sejam mudanças positivas, que a saúde traga dados positivos para a população, sustenta 
que não hesitará em cobrar para que o povo seja tratado com dignidade e valor, diz que irá 
procurar os secretários para ajudar o povo do Cabo, pois tem compromisso e obrigação 
com o povo; de volta ao Vereador Aziel Almeida, este encerra o seu discurso; Vereador 
Cianinho diz que o Deputado tem trabalhado muito na Assembleia, fala que a procuradoria 
do Cabo está bem representada, parabeniza o Vereador Gessé Valério e diz que agora ele 
é o decano da Casa, fazendo o seu sétimo mandato, e a saúde ganha mais com Dr. Bruno 
Villar, parabeniza os secretários, diz que hoje está com Keko que está mostrando como é 
que se junta pra escrever uma nova história, pede as benções de Deus; em aparte, a 
Vereadora Gisele de Dudinha deseja boas-vindas ao Vereador Gessé Valério e deseja boa 
sorte ao Dr. Bruno Villar para trazer qualidade de vida e boa saúde pública; em aparte, o 
Vereador Jamerson Batera deseja boas-vindas ao Vereador Gessé Valério e pede um 
projeto sobre a tarifa social da Neoenergia para que a listagem das pessoas no cadúnico 
seja disponibilizada para a Neoenergia, pois o objetivo é atender a quem precisa; em 
aparte, o Vereador Irmão Flávio cita as professoras e diz acreditar que o Prefeito vai assinar, 
diz que as mudanças que aconteceram deram uma nova roupagem, e em nome de Sérgio 
de Nalva deseja boa sorte aos secretários empossados, trabalhando com sucesso e 
sabedoria, diz que o prefeito bateu de carroça, por trazer Gessé Valério e levou pra saúde 
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Dr. Bruno Villar para fazer o técnico e o político, declara que o sentimento do Prefeito é 
transformar as pastas em apoio ao povo, diz que a Secretária Andreia Galdino tem ajudado 
Keko a transformar o Município; em aparte, o Vereador César Paiva cumprimenta os novos 
secretários em nome de Luiz Pereira, afirma que ele sabe agregar, declara que está se 
dando uma virada de chave no Município, diz que está pronto pra fazer o melhor pela 
cidade, parabeniza o Vereador Gessé por saber fazer, parabeniza a reforma do Prefeito 
Keko, apresenta projeto para criar a farmácia popular 24h para atender a quem mais 
precisa; de volta ao Vereador Cianinho, este diz que esse momento de se juntar é impar e 
os frutos serão benéficos para o Cabo; Vereador Del da Auto Escola parabeniza o Vereador 
Gessé Valério pelo retorno a esta Casa, diz que está aqui para ajudar, afirma que esse é o 
momento de estar juntos para fazer o melhor para o Município, parabeniza os secretários 
que estão assumindo as secretarias, cita nominalmente cada um deles, e diz que vai cobrar 
os serviços a serem realizados em cada pasta; em aparte, o Vereador Binho de Roque 
afirma que o núcleo da Cohab está abandonado, diz que conversou com o secretário e 
pede que isso saia do papel; de volta ao Vereador Del da Auto Escola, este fala sobre o 
trabalho desta Casa para definir a união do Legislativo com o Executivo, diz que projetos 
postos agradam a uns e não a outros, declara que busca resolver problemas de forma 
minimamente satisfatória, como diversas as leis que estão tramitando, pois é a partir dessas 
decisões que dependem o futuro da cidade; em aparte, o Vereador Naelson Valério pede 
melhorias para a saúde, lembra as leis pendentes para serem votadas, pede nomeação 
das ruas, diz que toda transformação requer esperança e a esperança tem cobrança; de 
volta, ao Vereador Del da Auto Escola, este diz que toda transformação requer educação, 
pede sensibilidade do procurador atual para que olhe para as professoras aposentadas; 
Vereador Neto da Farmácia deseja sucesso ao Vereador Gessé Valério e a Júlio César, 
lembra que Luiz Pereira fez um grande trabalho na Casa Vicente Mendes, cita outros 
secretários, defende que tem ter o técnico e o político, apela ao Prefeito que tenha 
sensibilidade de atender o pedido das professoras, pede demandas para a Cohab, deseja 
boa sorte ao Vereador Dr. Bruno Villar; Vereador Wilkem Gomes diz que tem acompanhado 
a luta das professoras e pede sensibilidade, diz que não se trata de fazer favor e sim direito, 
lembra que é preciso ter viabilidade econômica e análise para fazer com que esse pleito 
seja tangível, dá boas vindas ao Vereador Gessé Valério, ressalta a importância do 
Vereador Dr. Bruno Villar na Secretária Executiva de Saúde; Vereadora Tereza pede que 
os novos secretários façam uma nova gestão, pede atenção as emendas impositivas e aos 
projetos, diz que o intuito é fazer o melhor, apela que o se atenda ao pedido das 
professoras; Vereador Dinho de Keko saúda o Vereador Gessé Valério, saúda as 
professoras, dá boas vindas e deseja boa sorte aos novos secretários citando-os 
nominalmente; Vereador Marcos Mão Amiga, deseja boas-vindas ao Vereador Gessé 
Valério, deseja boa sorte aos secretários, lembra de quando foi eleitor de Aziel Almeida, diz 
que é um prazer estar aqui com ele, fala que o destino da vida é isso, pois uma vez lá trás 
pediu emprego ao Vereador Aziel e hoje está aqui com ele, porque nunca deixou de 
acreditar em Deus, declara que Keko sabe juntar, sabe fazer; Vereador Ricardinho fala que 
o Poder Legislativo tem o prazer de receber o Vereador Gessé Valério de volta a um 
ambiente de onde não deveria ter saído, coloca-se a disposição como Presidente do Poder 
e recebe o Vereador carinhosamente ajudando a contribuir na imagem da Câmara, 
resgatando a credibilidade e respeitando o contraditório, com a estrutura física e política, 
afirma que ninguém faz nada sozinho, pois os méritos são da unidade dos Vereadores 
juntamente com outros poderes, sendo poderes independentes e harmônico, afirma que 
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cada Vereador tem sua autonomia, declara que esse Poder nunca se omitiu a votar pautas 
importantes, inclusive votando contra contas de outro gestor, elogia o Prefeito pela gestão 
de estar aqui constantemente com os Vereadores, coisa que nunca foi feito no passado, 
reconhece os avanços do passado, mas faz diferente, destaca que está fazendo a reforma, 
lembra que o Prefeito pediu que a Casa fosse ampliada, e diz que vai entregar a Casa na 
chave, informa que está implantando a energia solar, entre outros avanços, destaca alguns 
ex-presidentes, afirma que os Vereadores tem dados as mãos, deseja sorte a todos os 
secretários e em especial Dr. Bruno Villar que pegou uma das pastas mais desafiadoras, 
afirma que Dr.ª Ana, na sua gestão fez avanços na saúde, sustenta que é preciso melhorar 
o atendimento da população na saúde, diz que tem muito disse me disse na rua, mas a 
população está querendo trabalho e as entregas tem de ser feitas; O Presidente se coloca 
à disposição para tentar articular construção da luta das professoras aposentadas; 
Deputado Estadual Jeferson Timóteo diz que o Vereador Gessé Valério e Bruno Vilar que 
estão aqui são um reflexo do que já fizeram anteriormente, lembra a importância desta Casa 
para aprovação do Finisa para fazer 160 ruas nas praias, sustenta que o Cabo é o Município 
que mais cresceu na Educação, inclusive nas escolas de tempo integral, informa que já 
marcou reunião com Suape para tratar dos empregos que serão gerados pela Refinaria 
Abreu e Lima, informa que no dia 30 de agosto terá audiência pública sobre isso no 
Complexo de Suape e convida todos para participar com o objetivo gerar emprego para o 
Município, fala do orgulho de trabalhar ao lado do Prefeito Keko que vem trabalhando para 
transformar a vida das pessoas, afirma que a atividade esportiva também é prioridade na 
gestão, pois ajuda a diminuir a violência, deseja sucesso ao Secretário Bruno Vilar e aos 
demais secretários empossados, coloca o mandato a disposição de Keko, da Cãmara e do 
povo do Cabo; Secretário Executivo de Saúde, Dr. Bruno Villar, parabeniza o Vereador 
Gessé Valério, lembra que já o apoiou, agradece ao Prefeito pela confiança e pela missão, 
diz que está preparado, informa que passou o final de semana estudando as prestações de 
contas da Dr.ª Ana, diz que ela tem todo o seu respeito, mas explica que fazer o trabalho 
um pouco diferente, informa que vai visitar todas as unidade de saúde para conversar com 
todas as equipes e motivá-las, diz que vai avaliar se é possível que a farmácia do Município 
trabalhe 24h, agradece a todos, promete que vai dar o seu melhor para melhorar a saúde 
do Cabo de Santo Agostinho; Vice-Prefeito, José de Arimatéia, diz que foram um conjunto 
de mudanças para retomar as ações daquilo que foi feito até agora, afirma que os números 
da saúde são impressionantes, pois foram investidos 22,5% em média da receita por ano 
na saúde, quando a obrigação é de investir 15%, mas a população não tem capitalizado 
isso, declara que já foi Vereador, sustenta que a falta de médico e de remédio é pontual, 
mas é necessário que isso seja melhor divulgado, e agora será feito, com essa mudança, 
afirma que governar não é fácil, destaca que todas as categorias tem pleitos e é legítimo 
que cada categoria cobre, mas o Governo tem de olhar o todo, defende que houve avanços, 
cita o pagamento do precatório do Fundef, lembra que infelizmente nem tudo é possível, 
destaca que se paga mais que o piso, e cita o investimento da prefeitura com a categoria 
da educação, diz que as situações serão analisadas com a legalidade, com justiça e com 
verba, afirma que está sendo criticado, mas que sempre lutou para melhoria do magistério, 
contudo não se tira leite de pedras e não se faz o que a lei não permite, diz que teve gente 
do Governo que fez promessa vazia com coisas que não são reais, declara que não veio 
aqui fazer proselitismo, pois vai agir do ponto de vista da lei e das finanças, sustenta que 
não tem medo de vaia, que tem história como Vereador e Secretário, e que não deve nada 
a ninguém, afirma que vai tentar melhorar o que for possível, afirma que a Câmara tem sido 
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parceira do Poder Executivo, sustenta que democracia é bom porque todos são 
responsáveis, diz que tem compromisso com a cidade iniciando um novo momento, afirma 
que se aportam quase R$ 10 milhões de reais por mês para pagar aposentados do 
Caboprev, tendo em vista o rombo que foi feito, pede serenidade porque se é direito será 
respeitado, mas é preciso conversar e continuar a luta por esse novo momento que o Cabo 
começa viver; Prefeito Keko diz que faz uma gestão de responsabilidade e foi uma das 
primeiras pessoas que recebeu as professoras, declara que a função do Secretário de 
Governo, Luiz Pereira, é de estreitar as políticas públicas entre a Câmara, a gestão, a 
população, afirma que a gestão irá respeitar o que é lei, lembra que o plano de educação 
foi construído por professores e foi garantido o pagamento do Fuundef, mas foi criada uma 
queda de braço com o sindicato como se a gestão tivesse se omitido de fazer o pagamento, 
quando o que se buscou foi a melhor forma de fazer o rateio sem entrar na folha nominal, 
o que aumentaria os índice de folha pessoal, sobre o piso do professor diz que se tivesse 
margem econômica para fazer mais faria, e declara que gostaria de solicitar que fosse 
criada uma comissão com os Vereadores para debater, porque aqui já tem coro assina 
Keko e precisa dizer que não é simplesmente uma assinatura, lembra que a sua missão é 
consertar o que  não foi feito antes, pois as 180 horas é lei desde 2009, diz que é mérito da 
gestão ter implementado, afirma que é preciso ter a capacidade financeira pra agir, sustenta 
que vai manter o diálogo, afirma que a gestão tem vontade de fazer, mas precisa ter 
entendimento jurídico e a capacidade financeira, diz que pegou o saldo dos precatórios e 
entregou ao Sindicato, assume o comprometimento de conduzir o processo, afirma que tem 
a esperança do Município crescer melhorando todos os índices, e defende que esse é o 
seu comprometimento, lembra que já contratou mais de 1000 profissionais da educação, 
declara que está fazendo os investimentos necessários, lembra o desvio dos R$ 92 milhões 
que compromete a aposentadoria dos servidores, deseja a todos os secretários sucesso 
com o desafio de melhorar a cidade que é rica, mas de uma grande injustiça social, sobre 
as emendas impositivas diz que estão sendo analisadas, lembra que a política da mulher é 
uma das melhores de assistência na cidade, deseja ao Secretário Bruno sorte, pois o Cabo 
é complexo, mas os Vereadores têm sido parceiros, e defende que se combata as fake 
News, diz que esse é tamanho do desafio do novo secretário de saúde, agradece aos 
secretários que passaram e informa que os valores investidos têm melhorados os índices, 
declara que sabe do problema da segurança, mas o Município assumiu a 
corresponsabilidade e os números estão melhorando com uma melhor qualificação da 
guarda, da assistência, da cultura, e da educação, mais ainda é preciso trabalhar muito 
para construir uma cidade melhor para todos, conversando com todos. O Presidente 
encerra a sessão e convida para a próxima reunião ordinária, em 15 de agosto, próxima 
terça-feira, e para constar, eu, Elaine Amâncio dos Santos, lavrei a presente ata que depois 
de lida e aprovada será assinada pelo Presidente, Primeira e Segundo Secretários. 
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